

KABAR TERBARU

Tingkatkan Nilai Toleransi Beragama PosKoramil 24 Dukung Penguatan Kampung Religi

Rony - MAGELANG.KABARTERBARU.CO.ID

Dec 1, 2022 - 07:55



Peltu Supriwidiyanto Danpos Koramil 24, Menghadiri Kegiatan Sosialisasi Penguatan Kampung Religi di 2 Wilayah Kecamatan Magelang Selatan

MAGELANG,--PosKoramil 24 Magelang Selatan mendukung sosialisasi penguatan kampung religi oleh Pemerintah kota Magelang, Rabu(30/11) kemarin.



Kegiatan yang digagas oleh bidang kesra Setda kota Magelang ini, disambut antusias oleh warga Magelang selatan. Pada hari yang bersamaan ada dua kelurahan yang mengadakan kegiatan ini yang dihadiri langsung oleh walikota Magelang, yakni Kelurahan Magersari dan Kelurahan Tidar selatan. Acara tersebut menghadirkan perwakilan dari tokoh lintas agama serta tokoh masyarakat yang ada di wilayah kota Magelang.

Edi Priyambudi S.Sos selaku kabag kesra Setda kota Magelang mengatakan bahwa kegiatan ini dimaksudkan untuk memelihara serta meningkatkan toleransi antar umat beragama yang telah berjalan dengan baik setelah dilaksanakan pencaanangan sebagai kampung religi awal tahun lalu.

"Penganut semua aliran agama bercampur baur di semua wilayah kita, jadi pemerintah perlu melakukan kegiatan untuk menjaga toleransi antar umat beragama," Ungkap Kabag kesra kota Magelang.

Hal senada dikatakan oleh Peltu Supriwidiyanto selaku komandan PosKoramil 24 Magelang Selatan yang turut hadir dalam tersebut mengatakan, pentingnya memelihara toleransi untuk menciptakan kondusifitas wilayah diwilayah Pos Koramil 24.

"Pembinaan sangat penting sebagai langkah pencegahan timbulnya hal yang berpotensi mengganggu stabilitas wilayah," begitu imbuhnya.



lanjut Peltu Supriwidiyanto Menurutnya, dengan adanya kegiatan ini untuk selalu terpeliharanya toleransi antar umat beragama. Tentunya pos Koramil 24/ Magelang Selatan sangat mendukung terciptanya suasana kondusif di wilayah serta meningkatkan persatuan dan kesatuan bangsa," tutup Danpos Koramil 24/ Magelang Selatan.

Pen: 0705/ Mgl.